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  Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e treze, nesta cidade de São 

Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 934, às 10:00 horas conforme prévia convocação, 

reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho: Sra. Renata Malpica 

Caldeira (Titular respondendo pela Presidência), representante do Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Sr. José Carlos Alves (Conselheiro), 

representante do Sindicato dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo – 

SINOREG/SP, Sr. Reinaldo Aranha (Conselheiro Titular) e Sr. Donizeti Siqueira 

(Conselheiro Suplente) representante da Associação Paulista dos Aposentados de 

Cartórios Extrajudiciais – APACEJ, Sr. Odélio Antonio de Lima (Conselheiro), 

representante da Associação dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo – 

ANOREG/SP, Sr. Renato Brunner representante do Liquidante nas Aplicações 

Financeiras. Presentes também, Sr. Renato de Araújo Mendonça - Chefe de Gabinete, 

Ana Paula Malta Lavigne de Lemos- Diretora das Carteiras Autônomas, Fátima Regina de 

Souza – Diretora de Gestão Patrimonial e Financeira, Maria Aparecida Simões – 

Ouvidora, todos do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo- IPESP.  

 

1. A Sra. Renata Caldeira iniciou a reunião passando a palavra para o Sr. Renato 

Brunner que apresentou os saldos e rentabilidade das aplicações financeiras do 

mês de setembro/2013, informou que setembro foi um mês de excelência. A 

rentabilidade deste mês foi de 1,01% e a rentabilidade liquida foi de  0,65%. O 

IPCA mês foi de 0,35%, rentabilidade real acumulada no ano 2,38% e acumulada 

últimos 12 meses 2,84%.  

2. Sr. José Carlos mencionou a aplicação no Fundo Pactual Infraestrutura II e a julgou 

inadequada devido a rentabilidade deste fundo apresentar valores negativo e 

ressaltou que a rentabilidade deve ser priorizada no presente.  

3. Sr. Renato Brunner informou que algumas reformulações estão sendo feitas  

referente aos Fundos de Investimentos da Carteira, e a tendência é sair dos riscos 

de crédito para Títulos do Governo de curto prazo, pois pagam o IPCA +5,0%.   
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4. Com a palavra Sra. Fátima Regina apresentou as aplicações financeiras do mês de 

setembro/2013, informou que as receitas do mês totalizaram R$48.911,581,45 com 

uma variação de -36,98% em decorrência da queda na arrecadação de 

emolumentos, isso porque o mês de agosto/2013 foi um mês atípico, contudo a 

média se manteve em comparação a outros meses. As aplicações financeiras 

renderam 116,91%. As demais receitas se mantiveram. As despesas totalizaram 

R$50.500.184,60 com uma variação de -1,22%. Custo de pessoal apresentou 

aumento devido a férias, informou que a conta recadastramento oscila devido ao 

volume do mês, e condomínio varia devido ao consumo de água, energia elétrica e 

abastecimento de café nas máquinas, mas no final as despesas administrativas 

reduziram em torno de 10,76%. A conta Aluguel é referente ao último pagamento 

para a SPPREV, referente ao edifício que abrigava as dependências do IPESP. No 

o próximo mês será demonstrado o pagamento dos aluguéis  do período de 

15/11/2012 à 30/09/2013, já provisionado no orçamento do corrente exercício. Em 

seguida a Diretora apresentou demonstrativo de resultados trimestrais,  e informou 

que os emolumentos e os rendimentos financeiros aumentaram 17,53% e 5,15%, 

respectivamente. A receita total orçada foi de  R$161.876.151,87 a realizada de 

R$180.262.302,02 e a despesa total orçada R$126,922,083,85 e realizada 

R$135.266,282,42, apresentando um crescimento real de 4,79%. Seguindo essa 

tendência o 4° Bimestre será superavitário.  Falou também sobre o fluxo de caixa 

do período, informou que houve um déficit nas atividades operacionais, ainda 

assim o saldo final foi positivo R$ 1.618.849,79, sendo que o caixa fechou em 30 

de setembro/2013 com saldo de R$ 42.254.640,17. Ainda com a palavra, 

apresentou posicionamento dos precatórios de setembro/2013, informou que em 

Agosto/2013 foram pagos precatórios preferenciais no total de R$ 65.971,59 e 

ordem cronológica no total de R$52.523.219,29. Em setembro/2013 não houve 

pagamento nem preferencial nem ordem cronológica. O saldo atualizado em 

30/09/2013 é de R$6.723.506,38. Sra. Fátima Regina esclareceu que para acabar 

com a fila dos precatórios seria necessário realizar um depósito no valor de R$ 

30.890.057,61 (sem atualização monetária). O DEPRE propôs que esse depósito 

seja realizado até o mês de janeiro/2014 para que haja liquidação em 

fevereiro/2014. 

5. Fica aprovado o depósito da última parcela para o mês de janeiro de 2014.  
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6. Com a palavra Sra. Ana Paula apresentou o caso IP 1824/1998 – RICARDO 

EVANGELISTA – o interessado protocolou pedido de revisão de aposentadoria, 

porém o pedido trata-se de alteração de Entrância. A questão já foi decidida e 

publicada no DOE n. 151 de 11 de agosto de 2010 “INSTITUTO DE 

PAGAMENTOS ESPECIAIS DE SÃO PAULO – IPESP - COMUNICADO N.º 

01/2010 DO CONSELHO DA CARTEIRA DE PREVIDÊNCIA DAS SERVENTIAS 

NOTARIAIS E DE REGISTRO - RECLASSIFICAÇÃO DE ENTRÂNCIA: O 

Conselho deliberou por unanimidade que não houve reclassificação de cartório, 

somente reorganização, ficando qualquer pedido, após a nova Lei, indeferido por 

falta de amparo legal. Foi mantida a redação da Lei 10.393/70, “a tabela 

prevalecerá..., independentemente de alterações que possam surgir na 

organização extrajudicial do Estado”. Os Conselheiros em unanimidade 

INDEFEREM o pedido do interessado, embasados na Lei 14.016/2010 parágrafo 

VIII – Art.13 e em determinação do Colendo Conselho Comunicado N° 01/2010. 

7. Por fim, ficou agendada para o dia 09 de dezembro de 2013 às 10h a próxima 

reunião ordinária do novo exercício. Nada mais a ser tratado, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, Suzana da Silva Oliveira, Secretária da reunião, lavrou 

e subscreveu esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

 
               Renata Malpica Caldeira              Reinaldo Aranha 
       Titular pela Presidência do Conselho Conselheiro 
                                                                          
 

           
                
              Odélio Antonio de Lima                     José Carlos Alves                               
                      Conselheiro                                                                 Conselheiro  

 


